

# Europa reducirá un 20% sus emisiones de dióxido de carbono

Fuente: SINC

Más de 350 ciudades de toda Europa se han comprometido mediante la firma del 'Pacto entre Alcaldes' a superar el objetivo energético fijado por la Unión Europea de reducir en un 20 % las emisiones de CO<sub>2</sub> de aquí a 2020. Gracias a esta iniciativa de la Comisión y el Comité de las Regiones, los representantes de más de 60 millones de ciudadanos van a trabajar para cambiar nuestro medio ambiente y utilizar la energía de forma más sensata.

“La mayor parte de la energía que se produce en Europa se consume en las zonas urbanas. La batalla contra el cambio climático tendrá que celebrarse y ganarse en las ciudades” ha afirmado el Comisario Europeo de Energía, **Andris Pielbalgs**. El compromiso

contraído por los Alcaldes de toda Europa con la firma del Pacto entre Alcaldes transmite “un mensaje de esperanza, en particular en estos tiempos tan difíciles en los que nos encontramos”, ha añadido **Pielbalgs**.

**Luc Van den Brande**, Presidente del Comité de las Regiones, declaró con motivo de la ceremonia que “el pacto entre Alcaldes constituye una excelente iniciativa que seguirá desarrollándose en colaboración con el Comité de las Regiones. Los ambiciosos objetivos europeos en materia de reducción de los gases de efecto invernadero sólo podrán alcanzarse si las autoridades locales y regionales europeas cooperan aunando esfuerzos”.

Este Pacto no está destinado exclusivamente a las grandes ciudades; sino que se circunscribe a las ciudades más pequeñas y, en general, a aquellas



Foto: Ian Britton.

regiones que firmen el Pacto y suscriban este compromiso medioambiental. El Comité de las Regiones está analizando también la idea de crear una red de ciudades y regiones signatarias del Pacto para ayudarlas a compartir ideas, mejores prácticas y experiencias.

Para hacerlo coincidir con la ceremonia y para que funcione como portal de la red y estructura de apoyo tanto de las ciudades como de los ciudadanos participantes, también se ha inaugurado hoy el nuevo sitio web del Pacto entre Alcaldes.

La ofrece noticias y fotos de las actividades del Pacto, así como información sobre las ciudades participantes.